Die Stele

Ergebnisbericht von der Sommeruni 2005

Wie im letzten Jahr (2005) während der Sommeruni verabredet wurden die im Workshop modellierten Kacheln von Ursel gebrannt und die Stele erstellt. Das Ergebnis dieses Vorhabens ist nun auf dem Ein-



gangsplatz des Waschpalastes zu bewundern. Die Redaktion des "Ökotopia" meint dazu, ein wirklich gelungenes Projekt. Die Bilder auf dieser Seite sprechen für sich. Es ist nun zu hoffen, dass die für diese Sommeruni verantwortlichen IG Metall Verwaltungsstellen Esslingen, Ludwigsburg, Waiblingen das Angebot nutzen, diese Stele jeweils in ihren Eingangsbereichen oder anderen atrak-

tiven Standorten ausstellen. Werner









